

Almagro finalizó intervención en Liga Provincial U18 y espera Final “Dos Orillas”



Almagro finalizó intervención en Liga Provincial U18 y espera Final “Dos Orillas”

Almagro terminó su participación en la Liga Provincial U18, llegando hasta la 3ra. Fase, por diferencia de puntos, más allá de una victoria este domingo en Sana Rosa. Lo U16 ya conocen zona para nueva etapa de la Liga Provincial. Para el martes, de la Final única del “Dos Orillas”, en Paraná, este martes, Almagro fleta colectivo.

DESPEDIDA DE LA LIGA PROVINCIAL DE LOS U18

Los U18 de Almagro se despidieron de su participación en la Liga Provincial de U18, este domingo, con su última actuación, en la Zona 1, en uno de los Triangulares en Santa Rosa, Santa Fe.

Las “águilas” terminaron en la 3ra. Fase de la competencia de la Federación Santafesina, cerrando su intervención con una victoria y una derrota.

En horas de la mañana superaron a los anfitriones, organizadores del certamen, Santa Rosa, por un apretado 68-66. Lucas Andersson fue el goleador con 20 puntos.

Por la tarde, cedieron ante Unión Sunchales, 55-42. Guillermo Gónem fue el mayor encestador esperancino con 12 puntos.

Los “bichos verdes” de Sunchales derrotaron finalmente a los locales, 67-48 y se quedaron con el triangular.

De las 7 Zonas, con tres participantes, clasificaron los 7 primeros y los mejores 5 segundos. Los esperancinos, que estuvieron dirigidos por Bruno Rista, por una cuestión de diferencia de puntos, no pudieron tener chances de avanzar de instancia.

ZONA DE LA LIGA PARA LOS U16

En los últimos días, en la Federación Santafesina de Básquetbol se armaron las zonas para la 3ra. Fase del Torneo Provincial de U16. Se armaron 8 triangulares, que se disputaran el 31 de julio.

Almagro integrará la Zona 4, que tendrá lugar en Unión Santa Fe, con el local y Platense Reconquista.

COLECTIVO PARA EL MARTES, FINAL DOS ORILLAS

Con la intención de tener muy buena presencia para alentar y apoyar al 1er. equipo en la Final del “Dos Orillas”, el martes en Paraná, Almagro decidió fletar un colectivo para llevar a sus aficionados. Los interesados podrán dirigirse a la Secretaría o al TE 3496 544763, para consultas y reserva de pasajes. Partirá el martes, a las 19,30.

El jueves se había realizado en la Asociación Paranaense de Básquet el sorteo entre los dos escenarios neutrales propuestos por Almagro y Ciclista de Paraná, para disputar la gran Final única del “Dos Orillas”. El sorteo no favoreció a Almagro, que propuso la cancha de Alma Jrs, sino que se salió para que Ciclista juegue en Paraná, en el Estadio “Moisés Flesler” de Juventud Sionista. Será este próximo martes, a las 21,30.

Paso a Paso